

**FAKTOR-FAKTOR YANG BERHUBUNGAN DENGAN
KEJADIAN DIARE PADA BALITA DI PUSKESMAS
SIDOREJO KOTA PAGAR ALAM
TAHUN 2021**

SKRIPSI



Oleh:

MILYANA
NPM :19220037 P

**PROGRAM STUDI KESEHATAN MASYARAKAT (S-1)
FAKULTAS ILMU KESEHATAN (FIKES)
UNIVERSITAS DEHASEN BENGKULU
TAHUN 2021**

ABSTRAK
FAKTOR-FAKTOR YANG BERHUBUNGAN DENGAN
KEJADIAN DIARE PADA BALITA DI PUSKESMAS
SIDOREJO KOTA PAGAR ALAM
TAHUN 2021

Oleh :
Miliyana¹⁾
Epina Felizita²⁾
Retni²⁾

Diare adalah suatu kondisi buang air besar yang tidak normal yaitu lebih dari 3 kali dalam sehari dengan konsistensi lembek atau cair, bahkan dapat berupa air saja. Didapatkan 99% dari seluruh kematian pada anak balita terjadi di negara berkembang. Sekitar $\frac{3}{4}$ dari kematian anak terjadi di dua wilayah WHO, yaitu Afrika dan Asia Tenggara. Di Indonesia, angka kejadian diare pada balita diperkirakan masih sekitar 60 juta setiap tahunnya dan angka kesakitan pada balita sekitar 200-400 kejadian dari 1000 penduduk setiap tahunnya dan 1-5%. Jumlah kasus diare di Kota Pagar Alam tahun 2020 yaitu sebanyak 125.022 penderita dengan IR 1,93%, sedangkan jumlah kasus diare pada balita yaitu sebanyak 69.483 penderita.

Jenis penelitian adalah analitik dengan rancangan penelitian *cross sectional* yaitu suatu penelitian untuk mempelajari dinamika korelasi antara faktor – faktor resiko dengan efek, dengan cara pendekatan, observasi atau pengumpulan data sekaligus pada suatu saat (*point time approach*). Waktu penelitian dilaksanakan pada tanggal 2 Juni sampai dengan 2 Juli tahun 2021 di Puskesmas Sidorejo Kota Pagar Alam Tahun 2021. Populasi dalam penelitian ini adalah ibu yang mempunyai balita yang berkunjung balita di Puskesmas Sidorejo Kota Pagar Alam Tahun 2020 sebanyak 602 balita. Jumlah sampel penelitian adalah 56 sampel.

Hasil penelitian ini ada hubungan sumber air minum dengan penyakit diare pada balita di Puskesmas Sidorejo Kota Pagar Alam Tahun 2021, ada hubungan jenis tempat pembuangan tinja dengan penyakit diare pada balita di Puskesmas Sidorejo Kota Pagar Alam Tahun 2021, ada hubungan jenis lantai rumah dengan penyakit diare pada balita di Puskesmas Sidorejo Kota Pagar Alam Tahun 2021 dan ada hubungan perilaku personal hygiene dengan penyakit diare pada balita di Puskesmas Sidorejo Kota Pagar Alam Tahun 2021

Saran penelitian ini sebagai informasi bagi instansi terkait khususnya Puskesmas Sidorejo tentang faktor-faktor apa saja yang mempengaruhi kejadian diare pada anak balita sehingga dapat dijadikan dasar dalam pengambilan kebijakan dan penanggulangan diare di Puskesmas Sidorejo Kota Pagar Alam.

Katakunci : ***Kejadian Diare, Sumber Air Minum, Jenis Tempat Pembuangan Tinja, Jenis Lantai, Perilaku Personal Hygiene***

Keterangan : 1. Calon Sarjana Kesehatan Masyarakat
2. Pembimbing